

■ Was war los im Waldpark in Dresden

Die goldenen Zwanziger

Zu unserem diesjährigen Herbstfest versetzten wir unsere Bewohner in die Zeit der zwanziger Jahre zurück. Mit einer Mischung aus musikalischen Beiträgen, was man damals so trug und was für Speisen es damals so gab, erhielten unsere Bewohner noch

einmal die Möglichkeit, sich in diese Zeit hineinzudenken. Als besonderer Höhepunkt galt diesmal der Auftritt unserer Mitarbeiter der Zusatzbetreuung, die mit einer Zusammenstellung von Songs der »Comedian Harmonists« überraschten.



Besuch beim Dresdner Seniorenball



In Gemeinschaft strickt sich's besser

